

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

BMT As'adiyah Sengkang telah menyediakan produk-produk pembiayaan yang dapat memudahkan masyarakat dalam memulai usaha dan membangun usahanya ataupun untuk memiliki barang yang diinginkan salah satunya yaitu pembiayaan *Bai' BitTsaman Ajil*. selain itu, dilihat dari masyarakat yang datang ke BMT As'adiyah Sengkang sebagian besar nasabah lebih dominan memilih pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil*. Yang memiliki tingkat resiko rendah dan persyaratan untuk mendapatkan pembiayaan ini terbilang cukup mudah untuk dipenuhi oleh nasabah. Dengan hal ini telah memberikan ketertarikan tersendiri kepada nasabah untuk memilih pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* di BMT As'adiyah Sengkang.

Bukti loyalitas nasabah di BMT As'adiyah Sengkang sebagaimana yang dideskripsikan di atas dapat dilihat pada kepatuhan nasabah dalam membayar cicilan setiap bulannya yang telah disepakati oleh pihak BMT dan nasabah dengan proses transaksi sesuai dengan prinsip jual beli dan transparat terhadap berapa besar margin yang diperoleh pihak BMT. Dengan setiap barang yang diberikan pihak BMT kepada nasabah margin minimal 1% ditambah keuntungan yang diharapkan. Barang yang hendak dimiliki oleh nasabah harus jelas dan tidak lepas dari hal-hal yang dilarang oleh agama serta ada jaminan yang mendukung dalam pengambilan pembiayaan.

Sejauh ini penelitian mengenai pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* sudah banyak dilakukan antara lain beberapa hasil penelitian yang membahas tentang pelaksanaan pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* yaitu oleh, Ismanto. Uswantun Khasanah. Fitri Yenti, Siska Febrinati. Danang Dwi Prasetyo. Sedangkan penelitian mengenai perkembangan UMKM yang dilakukan oleh , Citra Panorama Nur Ahmada. Susiana Puji Rahayu, Indah Purnamawati, Bunga Maharani. Fitrotul Maghfiro. Erviana Zahrotul Layla. Hesti Triani Sulistiani cenderung pada dampak pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil*. Dan Tanjung Nur Fitriana cenderung pada peran pembiayaan.

Berdasarkan hasil penelitian diatas ditemukan kemiripan dengan penelitian yang akan dilakukan, yakni penelitian yang dilakukan Hesti Triani Sulistiani, Citra Panorama Nur Ahmada, Susiana Puji Rahayu, indah Purnamawati, Bunga Maharani, Erviana zahrotul Layla. Yang membahas tentang pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* terhadap perkembangan usaha mikro kecil dan menengah dilihat dari hasil penelitian yang lainnya cenderung hanya membahas pelaksanaan *Bai' Bitsaman Ajil* saja namun dalam pembahasan yang berbeda, namun belum ada yang membahas tentang dampak pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* terhadap perkembangan UMKM di BMT As'adiyah Sengkang. Dalam meneliti dampak pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* terhadap perkembangan UMKM digunakan pendekatan kualitatif .

B. Rumusan Masalah

- a. Bagaimana pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* di BMT As'adiyah Sengkang ?
- b. Bagaimana dampak pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* terhadap perkembangan UMKM di BMT As'adiyah Sengkang ?

C. Tujuan dan Manfaat

1. Tujuan Penelitian

- a. Untuk mengetahui pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* di BMT As'adiyah Sengkang.
- b. Untuk mengetahui dampak pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* terhadap perkembangan UMKM di BMT As'adiyah Sengkang.

2. Manfaat Penelitian

- a. Manfaat Ilmiah

Penelitian ini bisa digunakan sebagai konsep pembiayaan keuangan islam yang minim resiko.

- b. Manfaat praktis

1. Melalui penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat sebagai masukan bagi pengurus, pengawas, manager, dan karyawan BMT, dan sekaligus segenap pihak-pihak yang terkait khususnya bagi BMT As'adiyah Sengkang.

Informasi dan ladang pengetahuan bagi Mahasiswa pada umumnya dan khususnya bagi antara pihak BMT dengan nasabah. Hasil penelitian ini diharapkan juga dapat menjadi landasan berpijak untuk mengadakan perbaikan-perbaikan terhadap pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* di BMT As'adiyah Sengkang.

D. Ruang lingkup penelitian

Ruang lingkup adalah penjelasan tentang batasan sebuah subjek yang terdapat pada sebuah masalah. Bila diartikan secara luas, ruang lingkup adalah batasan. Batasan yang dimaksud dalam ruang lingkup bisa berupa faktor yang diteliti seperti materi, tempat, waktu, dan sebagainya. Pembatasan masalah pada penelitian yang akan dilakukan ini digunakan untuk menghindari adanya penyimpangan maupun pelebaran pokok masalah tersebut agar penelitian yang akan dilakukan ini lebih terarah dan memudahkan dalam pembahasannya sehingga tujuan penelitian yang akan dilakukan ini dapat dicapai.

Batasana masalah pada penelitian yang akan dilakukan ini, yaitu : (1) Pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* di BMT As'adiyah Sengkang, (2) Dampak pembiayaan *Bai' Bitsaman Ajil* terhadap perkembangan UMKM di BMT As'adiyah Sengkang.

E. Sistematika Pembahasan

Agar Penelitian (skripsi) ini dapat dipahami secara logis dan diskursif, serta dapat memberikan hasil yang komprehensif secara maksimal, maka desain pembahasannya secara makro dirancang menjadi lima bab, yaitu sebagai berikut : Bab pendahuluan menguraikan sub bab latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian, ruang lingkup penelitian, dan sistematika pembahasan

Untuk memecahkan permasalahan yang diangkat pada sub bab satu di atas, maka harus dilandasi teori-teori yang kuat. Maka pada bab dua dibahas kajian pustaka. Pembahasan mengenai kajian pustaka meliputi: tinjauan hasil penelitian terdahulu, landasan teori penelitian, kerangka pikir penelitian.

Setelah menguraikan kajian pustaka secara lengkap maka untuk mengarahkan penelitian ini haruslah memiliki metode yang jelas. Karena itu dalam bab tiga dibahas metode penelitian yang memaparkan tentang jenis dan pendekatan penelitian, lokasi dan waktu penelitian, data dan sumber data, subjek dan objek penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisis data.

Lalu, bab empat diuraikan secara lengkap inti pembahasan penelitian, yaitu hasil penelitian, yaitu meliputi : Ddeskripsi lokasi penelitian, deskripsi hasil penelitian.

Sebagai bab terakhir, bab lima merupakan bab penutup yang mengakhiri keseluruhan rangkaian dari penelitian ini. Bab ini memberikan kesimpulan sebagai jawaban dari pertanyaan penelitian yang dirumuskan dan dilengkapi dengan implikasi dan saran-saran penelitian yang mudah-mudahan menjadi signifikan bagi semua pihak. Sebagai tambahan, juga diberikan daftar pustaka, lampiran-lampiran dan CV peneliti.